



# REFORMA JUDICIAL NO DESESTABILIZARÁ LA ECONOMÍA DEL PAÍS: MIER

**E**l líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, desestimó los señalamientos de las casas financieras sobre una eventual inestabilidad de la economía del país por la reforma al Poder Judicial.

En entrevista, el parlamentario pidió a las calificadoras que hagan “una revisión puntual” del contenido de la reforma y no dejarse llevar por una campaña que tiene un propósito muy alejado a garantizar la certeza jurídica en México. “Creo que es producto de que se están haciendo ajustes, eso pasa en todos los procesos de cambio en nuestro país.

Yo creo que va a ser transitorio, que no va a impactar”, sostuvo en declaraciones ante representantes de medios de comunicación. Reiteró que la economía del país no se verá afectada y afirmó que se quiere generar una burbuja de incertidumbre, pero “la economía mexicana es sólida”.

“Hay que leer solamente las ocho columnas de los medios especializados en materia económica, donde la inversión que se canalizó a México fue por más de 31 mil millones de dólares, ya teniendo el proyecto de la reforma al Poder Judicial”, precisó.

## LA ECONOMÍA MÁS COMPETITIVA DE AL

Mier Velazco resaltó que México se ubica en el sitio número 12 entre las mayores economías mundiales y es la más competitivas de América Latina. “Creo que todo esto se va a disipar. Es normal, a mí no me sorprende porque siempre, detrás de procesos de ajuste, de cambio, de transformación, se generan este tipo de presiones”, subrayó.

Además, expuso que el actual método para elegir ministros de la Suprema Corte de Justicia tiene más de 120 años, “creo que México ha crecido democráticamente, es un país sólido y un país consistente”.

Indicó que, durante más de 30 años, “detrás del Poder Judicial subyacían intereses de carácter económico, de carácter político, incluso de personas afines a los partidos políticos que, desde el Senado de la República, negociaban quiénes eran los ministros de la Corte”.

Por tal motivo, los organismos financieros que alertan sobre supuestos riesgos “están influidos”. “Debemos tener la serenidad del amor a México y la confianza de que no va a ser así.

Quienes mejor conocemos la realidad de este país, somos los mexicanos”, apuntó. “La economía no se verá afectada y esta reforma tampoco va a afectar negativamente”, reiteró el líder parlamentario.

*Con información de AMEXI.*